

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Octroi d'un financement conjoint pour amorcer la transformation de l'ancienne gare de triage de Regina en un nouvel espace communautaire dynamique

Regina (Saskatchewan), 23 novembre 2018—Le gouvernement du Canada, le gouvernement de la Saskatchewan et la Ville de Regina reconnaissent que la remise en état des infrastructures existantes est une façon intelligente et durable d'améliorer nos collectivités et de favoriser la croissance économique.

Aujourd'hui, l'honorable Ralph Goodale, ministre de la Sécurité publique et de la Protection civile, au nom de l'honorable François-Philippe Champagne, ministre de l'Infrastructure et des Collectivités, l'honorable Warren Kaeding, ministre des Relations gouvernementales de la Saskatchewan, et Michael Fougere, maire de Regina, ont annoncé un financement conjoint de plus de 33,6 millions de dollars pour le projet de renouvellement de la gare de triage de Regina.

Le projet de renouvellement de la gare de triage, qui fait partie de l'Initiative de revitalisation de Regina (IRR), consiste à transformer l'ancienne gare de triage de 17,5 acres de l'avenue Dewdney en un nouveau quartier dynamique qui transformera le centre-ville de Regina en une collectivité dynamique et connectée.

Le financement annoncé aujourd'hui servira à apporter de nombreuses améliorations à l'avenue Dewdney. Ultiment, on effectuera des travaux de réfection sur l'avenue Dewdney afin d'en faire une rue complète où la sécurité et le confort des piétons seront prioritaires, en plus de favoriser de nouvelles activités économiques. Cet investissement appuiera l'amélioration du site, notamment le nettoyage, l'installation d'infrastructures pour les services publics et l'aménagement d'espaces publics dynamiques, y compris un parc. Les futurs travaux comprendront la construction d'une nouvelle passerelle pour piétons qui reliera le quartier Warehouse au centre-ville.

Parmi les nombreux avantages que ce projet entraînera pour la population de Regina, mentionnons des options de logement plus diversifiées, des espaces verts urbains supplémentaires et de nouvelles possibilités commerciales.

Citations

« Le projet de renouvellement de la gare de triage est un excellent exemple de la façon dont les collectivités peuvent tirer parti de leurs infrastructures existantes pour créer de nouveaux espaces qui répondent aux besoins changeants de la population. Le gouvernement du Canada est fier d'investir dans ce projet de renouvellement urbain transformateur qui donnera un nouveau souffle au centre-ville de Regina, favorisera le développement et la vie écologiques, et créera de nouvelles possibilités pour les entreprises locales. »

L'honorable Ralph Goodale, ministre de la Sécurité publique et de la Protection civile, au nom de l'honorable François-Philippe Champagne, ministre de l'Infrastructure et des Collectivités

« Le gouvernement de la Saskatchewan est heureux d'investir 11,2 millions de dollars dans cet important projet de la Ville de Regina. Il aidera à renforcer le cœur de la ville reine en contribuant au réaménagement d'un secteur urbain central pour en faire un endroit encore meilleur où vivre, travailler, s'amuser et faire des affaires. »

L'honorable Warren Kaeding, ministre des Relations gouvernementales

« Je sais que cette première phase des travaux pour le projet de renouvellement de la gare de triage était très attendue dans la collectivité. Beaucoup de travail a été fait en coulisse et tout le monde est ravi de voir que cette annonce est en train de devenir réelle et concrète. Ces premiers travaux auront d'importantes retombées pour les entreprises et les résidents, en plus de jeter les bases pour la rénovation dynamique et novatrice d'un actif central important qui jouera un rôle essentiel dans l'avenir de notre ville. »

Michael Fougere, maire de Regina

Faits en bref

- Dans le cadre du plan d'infrastructure *Investir dans le Canada*, le gouvernement du Canada investira plus de 180 milliards de dollars sur 12 ans dans des projets visant le transport en commun, les infrastructures vertes, les infrastructures sociales, les routes de commerce et de transport, ainsi que les collectivités rurales et nordiques du Canada.
- Le gouvernement du Canada, le gouvernement de la Saskatchewan et la Ville de Regina allouent chacun un financement maximal de 11 222 507 \$ à ce projet dans le cadre des Projets nationaux et régionaux du volet Infrastructures provinciales-territoriales du Nouveau Fonds Chantiers Canada. La Ville de Regina devra assumer le reste des coûts.
- La Fédération canadienne des municipalités a alloué à ce projet un financement fédéral additionnel de 175 000 \$ dans le cadre du Fonds municipal vert.

Liens connexes

Investir dans le Canada : plan d'infrastructure à long terme du Canada :
<http://www.infrastructure.gc.ca/plan/icp-publication-pic-fra.html>

Carte des projets du plan *Investir dans le Canada* : <http://www.infrastructure.gc.ca/carte>

Investissements fédéraux dans les infrastructures en Saskatchewan :
<http://www.infrastructure.gc.ca/map-carte/sk-fra.html>

Initiative de revitalisation de Regina : <http://www.regina.ca/rri>

- 30 -

Personnes-ressources

Ann-Clara Vaillancourt
Attachée de presse
Cabinet du ministre de l'Infrastructure et des Collectivités
613-697-3778
ann-clara.vaillancourt@canada.ca

Dan Palmer
Ministère des Relations gouvernementales de la Saskatchewan
Communications
306-787-7151
dan.palmer@gov.sk.ca

Desirae Bernreuther
Relations avec les médias
Ville de Regina
306-777-7486
dbernreu@regina.ca

Relations avec les médias

Infrastructure Canada

613-960-9251

Sans frais : 1-877-250-7154

infc.media@canada.ca

Suivez-nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#)

Site Web : [Infrastructure Canada](#)